



## Ratifican calificación a CFE

» Con la novedad de que Fitch Ratings, agencia calificadora de deuda de entes públicos y privados, ratificó las calificaciones de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) en “AAA (mex)” con perspectiva Estable.

La agencia, que en México encabeza Carlos Fiorillo, ratificó las calificaciones de la CFE en escala nacional a largo y corto plazo, certificados bursátiles, escala internacional en moneda extranjera, bonos internacionales en moneda local y extranjera

La calificadora añadió que las calificaciones de CFE se encuentran en el mismo nivel que las del riesgo soberano de México, ya que incorporan el vínculo estrecho y el soporte implícito del gobierno mexicano.

Las calificaciones reflejan, además, la posición de la compañía como el generador integrado de electricidad más grande en México y su monopolio en las actividades de transmisión y distribución de energía eléctrica, lo que la hace estratégicamente importante para la economía del país.